

Zur Akupunkturbehandlung durch Herrn Thanh

Hiermit möchte ich die positive Wirkung der Akupunkturbehandlung durch Herrn Thanh bestätigen.

Ich kam zu Herrn Thanh mit einer akuten Pollenallergie (Heuschnupfen), die durch schwere Atemnot und Hustenanfälle gekennzeichnet war.

Die Allergie entwickelte sich bis hin zu Asthma. Die Asthma- und Hustenanfälle beeinträchtigten meinen Tagesablauf. Nachts konnte ich nicht schlafen, und tagsüber fiel es mir schwerer auch zu bleiben und mich zu konzentrieren. Kleine und einfache Aktivitäten oder Anstrengungen, die zum täglichen Leben gehören, wie Treppensteinen oder kleine Strecke gehen, waren eine Qual geworden. Ich brauchte nur ein paar Stufen steigen oder 50 bis 100m gehen, um in Atemnot zu geraten oder Übelkeit zu bekommen. Meine regelmäßige, sportliche Aktivitäten musste ich monatelang absetzen.

Nach Besuch bei Allgemeinmedizin- und Hals-Nasen-Ohren-Arzte und den Einnahmen der von den Ärzten verschriebenen Medikamente hatte sich die Situation nicht geändert und darüber hinaus hatten sich die Beschwerden verschlimmert. Sehr nach der Anwendung einer Nasendroge musste mitten in der Nacht in der Notaufnahme behandelt werden. Die dort verabreichten Medikamente linderten die Beschwerden nur für ein paar Stunden und mehr nicht.

Durch die starken und unaufhaltbaren Hustenanfälle bekam ich außerdem eine Nackensteife. Ich könnte meinen Kopf nicht mehr bewegen. Nach der ersten Behandlung für den Nacken habe ich eine sofortige Besserung bemerkt. Ich konnte fast ohne Probleme meinen Kopf bewegen.

Die Allergiebeschwerden wie Atemnot, Husten, Nasenverstopfung oder juckende Augen sind während der Behandlung verschwunden. Nach 11 Sitzungen fühlt sich mich beschwerdefrei.

Seit Beendigung der Behandlung habe ich bis jetzt, außer einer kleinen Erkältung (durch den Wechsel der Jahreszeit bedingt), keine allergie- oder asthmatähnliche Beschwerde mehr gehabt.

Ich kann aus meiner persönlichen Erfahrung bestätigen, dass die Akupunktur einen Erfolg erzielt hat, der sich aufgrund der herkömmliche medizinischen Behandlung nicht eingestellt hätte.

Ich kann daher sagen, dass Akupunktur eine gute Alternative zu der traditionellen Medizin ist.

Ich danke Herrn Thanh für seine Hilfe und empfiehle seine Arbeit und Kenntnisse weiter.

Dorona De Gracia-Steffen

Leipzig, 23.10.2006